
Subject: Erfahrungen mit einem "growband"?
Posted by Geronimo on Fri, 05 Jun 2020 02:51:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo zusammen,

hat jemand von euch erfahrungen mit einem "growband"?  es hebt und senkt die kopfhaut und soll
damit ihre durchblutung fördern.  es wird auch behauptet, dass bei mehr sauerstoff in der
kopfhaut testosteron in estradiol und nicht in dht umgewandelt wird.  was haltet ihr davon?

beste grüße

geronimo
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